

Témoignages de consommateurs

Exclu = drogué

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/03/2014 à 14:17

Salut je m'appelle Marie, jai 16ans je consomme du cannabis depuis maintenant 1ans regulierement... J'ai commencé a me droguer parce que je me sentais pas comme toutes les filles de mon lycée, je ne suis pas habillée avec des marques et je n'ai pas en corps de reve... Debut de ma seconde j'ai beaucoup était critiqué et de ce fait rejetée !!
J'ai pas d'amis et du coup le soir en fumant je fuis ce monde affreux qui n'a plus de sens pour moi